

Gobiernos de Cuba y Niue exploran oportunidades de cooperación



Alofi, 14 agos (RHC) El primer ministro de [Niue](#), Toke Tufukia Talagi, mostró interés en impulsar la cooperación médica con Cuba, en ocasión de la visita del embajador de nuestro país a la nación insular del Pacífico Sur.

Esta es la primera visita de un diplomático cubano a Niue, luego de la firma del establecimiento de relaciones diplomáticas en 2014. Durante el encuentro con el premier Talagi, se entregaron además las copias de las cartas dirigidas al Gobernador General, que le acreditan como Embajador ante el gobierno de Niue.

Niue, es un país insular en el océano Pacífico Sur, conocido como la Roca de Polinesia. A pesar de poseer un autogobierno, mantiene un estatus de libre asociación con Nueva Zelanda. Está localizado a unos 2400 kilómetros al noreste de [Nueva Zelanda](#), en un triángulo entre Tonga, Samoa y las Islas Cook. No pertenece a la ONU. (Fuente: [Cubaminrex](#)).



Radio Habana Cuba